
第９３回番組審議会議事録 

  

株式会社エフエムしみず 

  

日   時   平成２４年１⽉１９日（⽊） 午前１１時００分〜午後１２時１０分 

  

場   所   千年成 

  

出席委員   角替弘志委員⻑、遠藤前穂委員、⽯川浩平委員河村節子委員、杉山滋朗委員、 

野々村岳至委員 

  

欠席委員   望⽉紀久朗委員 

  

進  ⾏ 

１．開   会 

２．審議議題 概要説明 審議番組聴取  約２５分 

３．審  議 

４．次回の予定、その他  

５．閉   会 

  

今回審議 

本日は、昨年年末の１２⽉３１日（⼟）１２︓００〜２１︓００に放送された年末特別番組「陽 

はまた昇るよ︕２０１２
にいまるいちにい

」をダイジェスト（抜粋版）にて試聴頂きます。 

                                             制作担当 ⽯井秀幸 

番組概要 

 年末特番は、以下の基本構成となっております。 

○第１部 

  ・オープニング 

  ・ニュース、交通情報、天気予報 

  ・話題、各種イベントなど、旬な情報 

  ・リスナーからのメッセージの紹介 

  ・プレゼント当選発表 

  ・エンディング 

○第２部 

  ・ＧＯＧＯ Ｓ－ＰＵＬＳＥ スペシャル 

○第３部 

  ・オープニング 

  ・ニュース、交通情報、天気予報 

  ・話題、各種イベントなど、旬な情報 

  ・中継（エスパルスドリームプラザ） 

  ・リスナーからのメッセージの紹介 

  ・プレゼント当選発表 

  ・エンディング 

  



ダイジェスト（抜粋した）内容 

Ｔｒ１ 第１部オープニング 

Ｔｒ２ 第３部事前インタビュー（仙台シティエフエム ラジオスリー︓⻘⽊さん） 

Ｔｒ３ エンディング 

  

番組審議内容 

  

角替委員⻑ 

 審議挨拶、各委員からの意⾒を伺います。 

  

遠藤委員 

 第１部のＢＧＭは、もう少し抑え気味の⽅が良いと思う。 

 また、二人のパーソナリティが雑談的だったため、どちらが喋っているのか分かりにくかった。 

 リスナーメッセージは、コミュニティＦＭらしかった。 

  

⽯川委員 

 サテライトスタジオからの放送で二人がエキサイトしたのか、第１部はうるさい感じがした。 

 仙台シティエフエムのインタビューは、⻑くて良かったと思う。 

  

河村委員 

 第１部は、雑談的だったと思う。 

 第３部は、ＢＧＭが合っていたと思う。 

  

杉山委員 

 第１部は、ライブ感があったと思う。 

 仙台シティエフエムのインタビュー放送の前に、コミュニティＦＭの役割を話していたが、もう少し詳しく話した⽅  

が良かったと思う。 

  

野々村委員 

 もう少し間を⼊れた⽅が良いと思う。話が⻑すぎて何の話だったのか分かりにく 

 かった。 

  

角替委員⻑ 

 「結」、「絆」を上⼿くつなげれば、１部と３部がつながったのでは︖ 

  

伏⾒常務 

 「絆」をキャッチフレーズにすると、リスナーメッセージが暗くなるので、避けま 

 した。 

  

次回は、３⽉１４日（水） １３︓３０開催予定。 

 

以上 

 


